

Klar und nutzerfreundlich: Die neue Viebrockhaus Website

Leichter Einstieg ins Thema Hausbau

Harsefeld, 7. Juni 2023

Jetzt ist sie online: die neue Website von Deutschlands führendem Massivhaushersteller Viebrockhaus. Strukturen und Inhalte wurden dafür ganz neu gedacht und besonders nutzerfreundlich aufbereitet. Die neue Website informiert und soll Menschen begeistern, das „Haus Ihres Lebens“ mit dem innovativen Traditionsunternehmen zu bauen – so, wie es bereits über 35.000 Familien in Deutschland getan haben.

„Das Design der neuen Website ist bewusst klar, modern und geradlinig gehalten“, erläutert Holger Scherf, Marketingleiter von Viebrockhaus. „Die eindeutige Strukturierung macht sie besonders nutzerfreundlich, erleichtert die Orientierung und verschafft einen schnellen Überblick zu allen relevanten Themen rund ums Bauen.“

Zunächst werden die Vorteile des Unternehmens in den Bereichen Qualität und Ausstattung, Wohngesundheit und Energieeffizienz, Haustechnik und Preis-Leistungsverhältnis verständlich vorgestellt. Das Portfolio mit den Haustypen und Serien des Massivhausherstellers wird übersichtlich präsentiert und die Suche nach dem „Haus Ihres Lebens“ mit einem Hausfinder erleichtert. Was es heißt, ein Viebrockhaus zu bauen, erfahren die Besucher der Website dann step by step: planen, bauen, ausstatten, erweitern – bis hin zum Themenbereich Finanzierung und Kosten. Bei jedem Schritt steht die bei Viebrockhaus seit rund sieben Jahrzehnten gepflegte Transparenz im Vordergrund. Schließlich folgen auf der Website die Übersicht der nächstgelegenen Viebrockhaus-Standorte mit den Musterhausparcs und Beratungsbüros sowie die Serviceangebote wie Kataloganforderung, Kontakt und Beratung sowie eine Liste anstehender Seminare und Veranstaltungen zu verschiedenen Themen rund ums Bauen.

„Unsere klare und prägnante Websitekommunikation wird Interessenten den Einstieg in das komplexe Thema Hausbau einfach machen“, so Marketingleiter Holger Scherf.

Hintergrund:

Das 1954 gegründete und heute in dritter Generation geführte Familienunternehmen Viebrockhaus baut Massivhäuser für jedes Wohnbedürfnis. Klassische Einfamilienhäuser, exklusive Stadtvillen, komfortable Bungalows, große Doppel- und Zweifamilienhäuser gehören zum Portfolio. Die Systemhäuser können mit zahlreichen, modularen Individualisierungsmöglichkeiten – zum Beispiel Erker, Traufgiebel, Anbau- und Flexmodulen, unterschiedliche Fassaden sowie flexibler Grundrissgestaltung – an das Leben ihrer Bewohner angepasst werden. Festpreisgarantie, PreisFairSprechen und garantierte, kurze Bauzeiten, umfassende Sicherheiten, 10 Jahre Garantie und langfristiger Werterhalt, Effizienzhaus-Stufe 40, niedrige Energiekosten und fossilfreie Heiztechnik sowie ein Rund-um-Sorglos-Paket von der Finanzierung über die Küchenplanung bis zur Schlüsselübergabe sind bei Viebrockhaus inklusive.

Weitere Informationen unter <https://www.viebrockhaus.de> oder Tel.: 0800 8991000 (gebührenfrei)

Pressekontakt: Dirk Paulus Kommunikation, Tel.: 0178 8842861, Email: dp@dirkpaulus.de

Marketingkontakt: Holger Scherf, Viebrockhaus, Tel.: 05162 9758391, Email: holger.scherf@viebrockhaus.de